
 
本人認同需要完善大嶼山生活甚至娛樂配套，但對單憑為經濟效益的發展抱有保留態度。 
根據是次規劃的概念，大部份都涉及大型基建工程，看似相當宏大實際上似乎少了點深度，作為已於

東涌居住近 20 年的居民，非常明白到大嶼山代表著香港鄉郊寧靜的一面，換句話說正是稍為與城市

生活水平脫軌的一個島嶼。我相信發展和建設計劃應以可預期的、實質的需求和效益為先，同時重要

的是看清大嶼山對於整個香港不可替代的條件。總的來說不要讓大嶼山變的奢華浮誇，而是配套完善

的大自然寶地。 

如以日本的規劃方式作參考，可見日本擁有著極大範圍的自然環境，同時又不失高水準的城市風貌，

皆因日本於每個有人民的角落都有完善的配套，因此的認為在考慮以什麼大型項目去吸引人流刺激經

濟前，應先為正在大嶼山生活的居民提供恰當的設備，例如正在進行的屯門赤鱲角接線，以及東大嶼

港島接線也是可觀的方向。大嶼山一直以來給予外部的印象是偏僻、不方便和假日戶外消遣好去處等

等。明顯地只靠隆重的娛樂建設、園區或者填海改劃用地並非吸引並留住市民及民心的第一步，而建

橋修路或能做到不破壞可持續發展性和保育的效果（當中不包括填海）。 

總括而言，大嶼山的確需要一定程度的開拓，當大嶼山不再令人覺得偏遠以及長途跋涉時，才是推進

下一步，鞏固大嶼山吸引力的好時機。但千萬不要誤以為建設等於發展其實只是加入過多人造色彩。 
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